

- Emisión en 2 partes, una, a plazo de 10 años: bloomberg

## Gobierno mexicano inicia oferta de deuda por 2,550 millones de dólares

### DE LA REDACCIÓN

Periódico La Jornada  
Martes 7 de enero de 2020, p. 16

El gobierno mexicano inició una oferta de deuda por un monto de 2 mil 550 millones de dólares en los mercados internacionales, según informó el servicio de noticias Bloomberg.

Precisó que la emisión será en dos partes: la primera por un monto hasta de mil 750 millones de dólares a un plazo de 10 años y tasa de interés de 1.8 puntos porcentuales.

En tanto, en la segunda emisión se reabrirá por 800 millones de dólares de un bono que vence en 2050, el cual se utilizaría para refinanciar parte de uno que hasta la fecha tiene emitidos 2 mil 100 millones de dólares.

Al respecto se consultó a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP); sin embargo, un vocero de la dependencia no negó ni confirmó la operación, y refirió que de darse el caso, la SHCP informará en su momento los detalles de la misma de manera oficial.

Se calcula que la posible calificación de la emisión de deuda del gobierno federal, otorgada por Standard & Poor's, sería de BBB+ (es decir, que tiene la capacidad adecuada para cumplir con sus obligaciones financieras, pero está sujeto a condiciones económicas adversas en escala nacional), que corresponde a la deuda soberana del país.

Excluyendo emisiones de Petróleos Mexicanos, la última vez que el gobierno federal colocó deuda fue en junio de 2019; es decir, cuatro bonos en el mercado japonés por un total de 165 mil millones de yenes, que equivalen alrededor de mil 500 millones de dólares.